
RICHIESTA UTILIZZO TASER – IL
SAP  SCRIVE  AL  MINISTRO
DELL’INTERNO
Abbiamo  rappresentato  al  Ministro  dell’Interno,  Prefetto
Lamorgese, la necessità di dotare le Forze di Polizia  del
taser,  strumento  certamente  più  idoneo  e  sicuro  rispetto
all’utilizzo di armi da fuoco in contesti urbani o domestici.
Avvalorano la nostra proposta, tra i tanti, anche i recenti
fatti  di  Nettuno,  dove  due  nostri  colleghi  sono  rimasti
feriti, nel corso di un intervento per lite in famiglia, e
costretti all’utilizzo dell’arma da fuoco.
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